



snipat

Syndicat Indépendant
des agents du ministère de l'Intérieur

TENSIONS SOCIALES EN GUADELOUPE ET MARTINIQUE

SÉCURITÉ POUR TOUS LES AGENTS !

**Barrages filtrants, défiance envers l'institution,
incendies, tirs sur policiers...**

Comme nous le revendiquons depuis de nombreuses années, appartenir au ministère de l'Intérieur, et plus particulièrement à la police nationale, comporte **des risques inhérents et incompressibles** qui ne sont malheureusement pas encore suffisamment pris en compte par l'institution...



Crédit : Carla BERNHARDT / AFP

Nous rappelons cependant aux personnels de soutien qu'ils doivent appliquer leur droit de retrait en cas d'insécurité constatée.

Notons que les **policiers scientifiques**, considérés comme personnels « de soutien » et non « de l'opérationnel », **sont mobilisés au même titre que le RAID ou les CRS...** Nous avons saisi par ailleurs le préfet concernant la sécurité lors des interventions.

Faites nous remonter, via nos délégués ou par mail bureaunational@snipat.com, toutes les situations vécues.



SNIPAT, AU PLUS PROCHE DE VOUS !

www.snipat.com

26/11/2021